

COLORIDO CARNAVAL DEL ADULTO MAYOR RECORRIÓ LAS CALLES DE SAN FERNANDO

Escrito por Gety Pavez Vidal
Martes, 28 de Octubre de 2014 09:39 -



Jornada de cierre del “Mes de los Grandes”, La jornada finalizó con una rica cena bailable en el Internado Comunal de San Fernando, oportunidad en la que junto al Alcalde Luis Berwart, los diferentes clubes de la comuna compartieron entre ellos.

Más de 500 adultos mayores recorrieron el lunes las principales calles de la ciudad de San Fernando, en un carnaval que marcó el cierre del “Mes de los Grandes”, atractivo panorama lleno de actividades que durante todo octubre fue organizado por la Unión Comunal de Adultos Mayores en conjunto con el Municipio.

“Quiero felicitar a nuestros adultos mayores por esta hermosa actividad que da cuenta de la dedicación y el esfuerzo que ponen en cada una de sus actividades”, señaló el Alcalde Luis Berwart Araya.

El Jefe Comunal, quien compartió con los adultos mayores que se congregaron en el frontis del municipio desde donde partió un colorido desfile a bordo de carros alegóricos, sostuvo que “no me cabe duda que nuestros adultos mayores van a tener una activa participación en la Fiesta de la Primavera de diciembre próximo”.

Luis Berwart, aseguró además, que los adultos mayores son una prioridad para su administración comunal, llamando a los diferentes Clubes de Adultos Mayores a postular el próximo año a las subvenciones municipales. “Este año se aprobaron subvenciones a 12 de los cerca de 40 clubes que existen en San Fernando, por lo que si postulan todos, todos tendrán su subvención”, manifestó.

COLORIDO CARNAVAL DEL ADULTO MAYOR RECORRIÓ LAS CALLES DE SAN FERNANDO

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 28 de Octubre de 2014 09:39 -

Por su parte, la presidenta Unión Comunal de Adultos Mayores, la señora Emma Toro, dijo que “quiero a agradecer al Alcalde Berwart por todo el apoyo que nos ha brindado en este tiempo, lo que se tradujo en la creación de una Oficina Municipal del Adulto Mayor”.

La dirigente precisó que “estamos trabajamos muy coordinados con el Municipio, especialmente con los funcionarios de la Dirección de Desarrollo Comunitario, y nuestra asistente social Natali Jiménez”.

Igualmente, Emma Toro resaltó las ganas con que los adultos mayores participan en todas sus actividades. “Esta vez vimos a muchas personas de la llamada cuarta edad, mayores de 80 años, que pese a sus limitaciones físicas, igual participaron con alegría en el Carnaval del Adulto Mayor”.

El lunes por la noche, los adultos mayores compartieron una rica cena bailable en el Internado Comunal de San Fernando, oportunidad en la que junto al Alcalde Luis Berwart, los diferentes clubes de la comuna pudieron interactuar entre ellos.